



APOYO PARA EDUCACIÓN PÚBLICA.

Melipillán firmará compromiso con el SLEP y apunta a énfasis en educación

● En el marco del próximo traspaso de la administración de los jardines infantiles, escuelas y liceos desde la Corporación Municipal de Quilpué al Servicio Local de Educación Pública Marga Marga con fecha 1 de enero del 2025, la alcaldesa Valeria Melipillán, en la convicción que la educación pública es un derecho social fundamental, estableció un compromiso de apoyar para mantener acciones que permitan el adecuado funcionamiento del servicio educativo en la comuna. Se considera en el presupuesto municipal 2025 un énfasis en la educación, con un servicio de transporte para acercamiento escolar y traslado de estudiantes para talleres de piscina. Para ello se firmará un convenio de colaboración con el ya operativo SLEP Marga Marga. *CS*